



令和2年6月29日(月)

学校だより 第30号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



今後の感染予防につきましても、お願いいたします！！

新しい1週間の始まり！さあ、主体的に！



今週からは、時間割通りの授業になります。もとの学校生活に、また、一步近づいています。しかし、こういう状況ですので、「一気にもとに戻る。」ということはないと思います。それでも、今までの学校生活のリズムを取り戻す方向に進んでいるのは、間違いなことです。また、高槻小学校を訪問する先生方(外国語の先生、ALTの先生、スクールカウンセラーの先生)も先週から学校訪問ができるようになっています。これも、同様に考えることができますね。

状況も少しずつ変化してきています。子ども達もそのような変化に適応しながら、自分の目標の達成に向けて、頑張ってもらいたいです。ご家庭でも、「こういう時だからこそ、思い切って、自分からいろいろなことにチャレンジしてごらん！」というお声かけをしてください。おうちの方々の励ましを受けて、子ども達も主体的になることと思います。

【5年生…外国語科学習～専科指導の先生と一緒に学習します！！】

外国語科の学習は、中学校の英語の先生が、担任と一緒に学習を進めていきます。昨年度にはなかった取組になります。先生と対話したり、子ども達同士のペアで対話したり…。子ども達にとっては、とても刺激のある学習になっていくと考えます。ジャンケンも英語…でした。みんな知っていたようです。学習では、「聞く・話す」ことに加え、新しい外国語科では、「読む・書く」もはいつてきます。これからの三浦先生との学習が、とても楽しみです。



👤 スクールカウンセラーの山根先生です。全学級の子どもの様子を見ていただいています。

📧 3年・4年に外国語活動を指導するイメルダ先生です。

【校長室より…保護者の皆様の言葉で、学習意欲の喚起を！！】

25日(木)に全校放送により、チャレンジハンドブックについての話をしました。その場で、子ども達は、7月のめあてを書きました。2年生以上の取組ですが、この日、子ども達を書いためあては、すべて、読みました。7月からの、家庭学習が、少しでも主体的になってほしいと願っています。

保護者の皆様には、再度、改めてお願いをいたします。この日、ハンドブックを忘れた子ども達が、学年によって人数は違いますが、多いという印象をもちました。そこで、まず、**ご家庭でハンドブックをお子様と一緒にご覧ください。そして、しっかりと計画し、記録していくように励ましていただきたい**と思います。

6月の振り返りを行い、7月のスタートをしっかりと切ってもらいたいです。今後、提出するのは、8月3日(月)～5日(水)の3日間です。子どもたち全員が提出することを目指して、声かけをいたします。